



夢への第一歩、就職採用試験始まる

9月16日から企業の採用試験が始まりました。少子高齢化で若手人材の確保が難しくなり、25年春の高卒採用率は過去最高の3.7倍、工業高校卒は20倍超の売り手市場と報道されているのはご存知の通りです。本校も多分に漏れず過去最高の求人を載えています。学校としてはこの就活バブルに甘んずることなく、社会に繋げるため社会人として必要な基礎基本のマナー、モラル、人間力向上に向けた生活指導、知的能力を養う教育コンテンツのブラッシュアップにチャレンジして行きたいと強く思います。毎日遅くまで面接の練習を行っており、日々成長している生徒たちとの会話に活力をもらっています。

さあ、行こう！2学期スタート

9月2日に始業式を行い、今年度の後半が始まりました。3年生は進路達成に向けた大切な時期、2年生はリーダーとして部活動などをリードする立場、そして全校が絆を深めるための体育大会や文化祭の行事などが目白押しです。生徒たちは忙しく、不安も多い時期になりますので、教職員一丸となってサポートして行きます。健康第一で安心安全な学校生活を送り、生徒たちが大きく成長できるよう、ご家庭のご協力も宜しくお願いします。



Thank you for coming !

9月28日に450名の中学生が体験入学に来校しました。生徒たちによる学科紹介から実習の体験、施設の視察、部活動見学まで、半日掛けて隅々まで体験して頂きました。中学生たちは緊張した面持ちでしたが、ものづくり実習を体験すると笑みもこぼれ始め、楽しそうに会話をする姿があらこちらにありました。生徒たちが一生懸命自分の学科をアピールする姿や校内を優しく誘導する姿は大変頼もしく映りました。鶴工と一緒に学ぼう！

Debut ! きらり輝く企業ロゴ

大分県発のスタートアップ企業、株式会社UHPのロゴマークに産業デザイン科3年加島瑠菜さんのデザインが採用されました。UHPは超高純度水素精製技術により、エネルギー問題の解消に貢献する希望溢れる企業です。加島さんは、社名の頭文字である「U」をモチーフに、元素の中で最も軽い水素が上へ上へと昇っていくイメージと、会社の業績が上昇し水素が世の中に広がっていくイメージを込めました。会社が目指す方向を理解してデザインに落とし込むプロセスは、まさにデザイン思考そのものであり、産業デザイン科での学びがきらりと光った仕事でした。

[大分合同新聞社のニュースへ](#) [ここをクリック](#)
[株式会社UHPホームページへ](#) [ここをクリック](#)

